



MIÉRCOLES SANTO: 8 DE ABRIL 2020.

ENSEÑANZA: JESÚS NOS LLEVA HACIA EL PADRE, QUE NOS ESPERA.



SIGNO: "ELABORAR UN DIBUJO QUE MUESTRE UN CAMINO HACIA LA

FELICIDAD." (Ponerlo después en el altar familiar)

1.- Señal de la Cruz: (En el nombre del Padre, del Hijo....)

2.- Texto bíblico: (Juan 14, 1-9)

"«No se turben; crean en Dios y crean también en mí. En la casa de mi Padre hay muchas habitaciones. De no ser así, no les habría dicho que voy a prepararles un lugar. Y después de ir y prepararles un lugar, volveré para tomarlos conmigo, para que donde yo esté, estén también ustedes. Para ir a donde yo voy, ustedes ya conocen el camino.»

Entonces Tomás le dijo: «Señor, nosotros no sabemos adónde vas, ¿cómo vamos a conocer el camino?»"

"Jesús contestó: **«Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida.** Nadie va al Padre sino por mí. Si me conocen a mí, también conocerán al Padre. Pero ya lo conocen y lo han visto.»

Felipe le dijo: «Señor, muéstranos al Padre, y eso nos basta.» Jesús le respondió: «Hace tanto tiempo que estoy con ustedes, ¿y todavía no me conoces, Felipe? El que me ve a mí ve al Padre." Palabra del Señor.

3.- Comentario:

Cuando estamos tratando de seguir a Jesús en nuestra vida diaria, sería bueno tener **un GPS** que nos dirija a la dirección correcta, ¿no es cierto? Sería bueno el tener algo que nos mantenga en el camino correcto y no permita que nos perdamos...algo que





nos pueda ayudar a conseguir el camino correcto cuando hemos hecho una decisión equivocada.

Esa es la manera en que los discípulos de Jesús debieron haberse sentido cuando Jesús les dijo que los iba a dejar. Jesús dijo: "Voy a preparar un lugar para ustedes y cuando todo esté listo, vendré y los llevaré para que siempre estén conmigo. Saben el camino a donde voy".

Uno de los discípulos, cuyo nombre era Tomás, le respondió: "No, no sabemos, Señor. No sabemos ni siquiera a dónde vas, así que ¿cómo podremos saber el camino?" Jesús le respondió: "Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie llega al Padre sino es por mí".

Otro discípulo llamado Felipe se unió a Tomás y dijo: "Señor, enséñanos al Padre y estaremos satisfechos". "Felipe", contestó Jesús, "¿tanto tiempo has estado conmigo y todavía no sabes quién soy? El que me ha visto, ha visto a mi Padre. Eso era todo lo que los discípulos necesitaban para tomar el camino correcto al Padre.

Pregunta:

¿Cómo encontraremos tú y yo el lugar al cual Jesús ha ido a estar con el Padre?

Respuesta: Nosotros no hemos visto a Jesús como Tomás y Felipe lo hicieron, pero podemos seguir las enseñanzas que él nos ha dado en **la Biblia, la Palabra Sagrada de Dios.** *¡Ese en nuestro GPS* y nos mantendrá en el camino correcto!

Una Biblia o un Nuevo testamento, es necesario tener en casa para conocer a Dios a través de Jesús. Impregnarnos de sus enseñanzas y ejemplos para practicar una vida más cristiana, con la esperanza de un día ver y abrazar a nuestro Señor y Dios.

4.- Oración:

Padre Celestial, te damos gracias por haber enviado a tu Hijo a enseñarnos la forma en la cual debemos vivir. Gracias por tu Palabra Santa que nos mantendrá en el camino correcto en nuestro caminar a través de toda nuestra vida. Amén.

Padre Nuestro y Ave María







Gracias señor
por el amor con el que cada día nos llenas
a tí acudimos y dejamos toda preocupación
porque tienes cuidado de nosotros

Danos una noche ala sombra de tus alas
bajo tu abrigo reconfortante

En paz me acuesto y duermo porque sólo tú,
señor, me haces vivir confiado

Amén